Communiqué de presse

Les Jeunes Communistes de Haute-Garonne expriment toute leur peine suite au décès de Fidel Castro, survenu dans la nuit du 25 au 26 novembre 2016.

Après plus de 600 tentatives d'assassinat de la CIA, la vieillesse et la maladie ont fini par l'emporter.

C'est une immense perte pour l'ensemble des militants communistes et progressistes, et, plus largement pour tous les peuples exploités.

Fidel Castro a su incarner pendant plus d'un demi-siècle la lutte contre toute forme de domination et d'exploitation. A travers lui, c'est le combat de tous les peuples pour la dignité et l'émancipation qui s'incarnait.

Les Jeunes Communistes de Haute-Garonne condamnent fermement l'acharnement médiatique qui a entouré la vie et les luttes de Fidel Castro, tentant d'en faire un dictateur.

Cette campagne de désinformation reprend de plus belle au jour de son décès.

Insulter la mémoire de Fidel Castro, c'est insulter le peuple Cubain qui mène encore aujourd'hui une lutte héroïque, et ce depuis 1959, face aux tentatives d'intimidation des grandes puissances occidentales, Etats-Unis en tête.

Les Jeunes Communistes de Haute-Garonne feront tout pour faire vivre et connaître les combats menés par Fidel Castro et le peuple cubain, notamment la lutte contre le blocus économique imposé par les Etats-Unis, au mépris total du droit international.

Nous appelons, avec nos camarades du Parti Communiste Français de Haute-Garonne et l'association de solidarité France-Cuba a un **rassemblement en sa mémoire le lundi 28 novembre 2016 à 18h30**, devant le buste de Jean Jaurès, figure de l'internationalisme, au niveau de la station de métro Capitole.

Nous continuerons le combat pour l'émancipation humaine et pour la révolution, en son honneur, car si les Hommes meurent, les idées elles, restent bien vivantes.

Contact:

Léo Garcia Responsable du MJCF 31 mjcftoulouse@gmail.com 07.86.21.02.30.

> Cordialement, Le Mouvement des Jeunes Communistes de France Fédération de Haute-Garonne

